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Haldensleben, d. 20.07.2017 

 

 

Niederschrift  

über die 38. Tagung des Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses der Stadt Haldensleben am 11.07.2017, 

von 18:00 Uhr bis 19:45 Uhr auf Schloss Hundisburg, Alvenslebensche Bibliothek  

 
Anwesend: 

 Vorsitzender 

 Herr Klaus Czernitzki 

 Mitglieder 

 Frau Annette Koch 

 Frau Dagmar Müller i.V. für Herrn Martin Feuckert 

 Herr Hermann-Gerhard Ortlepp 

 Herr Dr. Michael Reiser 

 Herr Eberhard Resch 

 sachkundige Einwohner 

 Frau Christel Hintze 

 Gäste 

 Herr Dr. Harald Blanke 

 Herr Joachim Hoeft 

 Herr Pfarrer Schmiedchen 

 Herr Bodo Zeymer 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Martin Feuckert - entschuldigt 

 Herr Dr. Peter Koch - entschuldigt 

 sachkundige Einwohner 

 Frau Karin Bode - entschuldigt 

 Herr Dirk Lenz 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 13.06.2017 

    

4.  Besichtigung der Alvenslebenschen Bibliothek 

    

5.  Förderanträge 

    

6.  Mitteilungen 

    

7.  Anfragen und Anregungen 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 13.06.2017 

    

9.  Mitteilungen 

    

10.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ausschussvorsitzender Klaus Czernitzki eröffnet die Sitzung. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. 

Es sind zu diesem Zeitpunkt 6 Ausschussmitglieder anwesend; der Ausschuss ist beschlussfähig. Auch die sach-

kundige Einwohnerin Frau Christel Hinze nimmt an der Sitzung teil.  

Insbesondere freut sich der Ausschussvorsitzende über die Anwesenheit von Herrn Dr. Blanke und Herrn 

Joachim Hoeft, sodass gleich in die Besichtigung der Alvenslebenschen Bibliothek übergegangen. 

 

  

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt, damit gilt die Tagesordnung als festgestellt und wird 

entsprechend der Einladung abgehandelt. 

  

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

13.06.2017   

 

Zum öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 13.06.2017 liegen keine schriftlichen Einwen-

dungen vor; auch in der Sitzung werden keine Einwände erhoben. Der öffentliche Teil der o.g. Niederschrift ist 

somit angenommen. 

  

 

zu TOP  4  Besichtigung der Alvenslebenschen Bibliothek   

 

Nach einigen Worten zum Schloss Hundisburg von Herrn Hoeft, führt Herr Dr. Blanke die Ausschussmitglie-

der durch den Eichsfelder Saal bis in die Alvenslebenschen Bibliothek. Die Alvenslebensche Bibliothek setzt 

sich weitestgehend aus Beständen zusammen, die ihren Ursprung in der Bibliothek des Reformators Joachims 

von Alvensleben (1514 bis 1588) haben. Der derzeitige Bestand umfasst über 6.000 Bände. 

  

 

zu TOP  5  Förderanträge   

 

5.1. HSV Haldensleben e.V.  

Herr Zeymer ist heute vertretend anwesend. Im Namen des Vereins zieht er den vorliegenden Förder-

antrag zurück, da folgende Problematik eingetreten sei. Durch das heftige Unwetter im Juni wurde die 

Ohrelandhalle überflutet. Die Halle musste gesperrt werden und steht für die Vereine mind. bis nach 

den Herbstferien nicht mehr zur Verfügung. Der Verein ist bemüht, die Trainingszeiten in die Schul-

sporthallen und in die Zollstraße zu verlegen. Die Punktspiele sollen in die Zollstraße und in die Sport-

halle Süplingen verlegt werden. Bis Oktober fallen für die 5 Punktspiele und die Hallenzeiten in der 

Sporthalle Süplingen 870,00 € an, sodass der HSV Haldensleben nunmehr zur Aufrechterhaltung des 

Trainings- und Spielbetriebes eine finanzielle Unterstützung i.H.v. 870,00 € beantragt. 

 

Der Ausschussvorsitzende könne nachvollziehen, dass der ursprüngliche Antrag zurückgezogen 

wird, müsse jedoch anmerken, dass der von Herrn Zeymer eingebrachte Antrag allerdings nicht der 

Form entspreche. 

 

Die Mitglieder des Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses gewähren dem HSV Haldensleben e.V 

einstimmig den erbeteenen Zuschuss unter der Maßgabe, dass der HSV Haldensleben noch in dieser 

Woche einen formgerechten Förderantrag einreicht. 

 

 

5.2. SV Grün- Weiß Süplingen 

Für die Durchführung des Sportfestes in Süplingen erbittet der o.g. Verein einen finanziellen Zuschuss 

i.H.v. 150,00 €. 

 

Die Mitglieder des Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses stimmen dem finanziellen Zuschuss in 

beantragter Höhe einstimmig zu.  
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5.4. Herr Lutz Constabel 

Im Rahmen der Stadtliteraturtage organisiert Herr Constabel eine Lesung über Karl May in Form einer 

Open Air Veranstaltung am Steinbruch Canyon in Süplingen. 

Gesamtkosten: 2.550,00 € erbetener Zuschuss:   700,00 € 

 

 Dem erbetenen Zuschuss stimmt der Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss einstimmig zu.  

 

 

5.3. Evangelisches Pfarramt der Lutherkirchengemeinde 

Bereits in der Sitzung des Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses am 13.06.2017 wurde über 

diesen Förderantrag verhandelt. Der Ausschuss hatte den Förderantrag abgelehnt. Pfarrer 
Schmiedchen ist heute zugegen, um eventuelle Missverständnisse auszuräumen und bittet, über den 

Förderantrag erneut zu verhandeln. Aus den Ausführungen von Pfarrer Schmiedchen geht hervor, dass 

die Veranstaltung gemeinsam mit dem Proffessor-Friedrich-Förster Gymnasium organisiert wird und 

der Referent nicht nur ein Impulsreferat hält, sondern auch als Vertreter der Kirche an der 

Podiumsdiskussion teilnimmt. Er fungiert als Bertatungsstelle auf Honorarbasis. 

 

Für die Ausschussmitglieder sind die aufklärenden Worte des Pfarrers Schmiedchen hilfreich und 

nachvollziehbar. Dennoch bitten die Ausschussmitglieder, um Einreichung eines neuen Förderantrags 

anhand der soeben getätigten Ausführung von Pfarrer Schmiedchen. 

 

 Die Mitglieder des Schul-, Sozial-, Kultur- und Sportausschusses gewähren dem Evangelischen 

Pfarramt der Lutherkirchengemeinde einstimmig den erbetenen Zuschuss(200,00 €) unter der Maßgabe, 

dass das Evangelische Pfarramt noch in dieser Woche einen neuen und korrigierten Förderantrag 

einreicht. 

 

  

zu TOP  6  Mitteilungen   

 

6.1. Abt.-Ltrn Renate Schmidt informiert über die anstehenden Stadtliteraturtage vom 22.09. - 04.10.2017. 

   

 

zu TOP  7  Anfragen und Anregungen   

 

7.1. Stadtrat Hermann Ortlepp möchte wissen, ob es Regelungen in den Kindertageseinrichtungen zum 

Thema Erkrankung von Kindern gibt. Wann muss das Kind abgeholt werden, wann darf es in der Ein-

richtung bleiben? 

 

  

 

   

 

 

 

Klaus Czernitzki 

Ausschussvorsitzender 

 

 

 

Protokollantin 
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